



# Optimalkan Potensi untuk Kemajuan Daerah

**MEMPAWAH** - Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi bersama Ketua TP PKK Julina menghadiri Upacara Peringatan HUT ke-15 Kabupaten Kubu Raya di Halaman Kantor Bupati Kubu Raya, Minggu (17/7) pagi. Bertindak selaku Inspektur upacara Gubernur Kalimantan Barat, Sutarmidji.

Upacara berlangsung hikmah dan semarak dengan dihadiri sejumlah pejabat mulai dari Ketua DPRD Kalbar M Keding, Bupati dan Wakil Bupati Kubu Raya beserta jajaran Forkopimda, dan Bupati/Walikota se-Kalimantan Barat.

"Filosofi salam menanjang dan tagline dari kubu raya untuk Indonesia hendaknya bukan sekedar slogan. Melainkan, dapat mensejajarkan bahkan

membuat Kabupaten Kubu Raya bisa lebih baik dari kabupaten dan kota lain di Kalbar bahkan Indonesia," harap Gubernur.

Pejabat yang akrab disapa Bang Midji itu mengaku optimis Pemerintah Kabupaten Kubu Raya dapat menjadi daerah maju dan berkembang. Sebab, potensi yang ada di Kubu Raya sangat besar dan semakin optimal.

"Seluruh potensi apapun untuk maju, untuk bersaing dengan daerah lain ada di Kabupaten Kubu Raya. Luas wilayah, kesuburan lahan, potensi UMKM, industri kehutanan, mangrove dan kelapa sawit semuanya ada disini (Kubu Raya)," pendaapat Gubernur.

Karenanya, Gubernur menekankan pentingnya tata kelola pemerintah yang

baik, agar seluruh komponen pemerintah lainnya dapat mengikuti sehingga akhirnya akan membawa kesejahteraan untuk rakyat.

"Selamat merayakan HUT ke-15 Pemerintah Kabupaten Kubu Raya. Semoga kedepan bisa lebih maju dan masyarakat sejahtera," tandasnya.

Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi mengucapkan selama merayakan HUT ke-15 Pemerintah Kabupaten Kubu Raya. Wabup mendoakan agar Kubu Raya terus berkembang menjadi salah satu daerah maju di Kalbar.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Mempawah dan pribadi, saya mengucapkan selamat atas perayaan HUT ke-15 Pemerintah Kubu Raya. Mudah-mudahan daerah ini lebih maju dan

mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya," tutur Wabup.

Senada Gubernur, Wabup Muhammad Pagi optimis Pemerintah Kabupaten Kubu Raya dapat mengoptimalkan segala potensi yang dimilikinya untuk mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan dimasa mendatang. "Pastinya, kita akan selalu bersinergi dan mendukung untuk mencapai kemajuan

daerah dan kesejahteraan rakyat. Apalagi, Mempawah dan Kubu Raya itu daerah tetangga, maka harus saling mendukung," pungkasnya.

Pagi juga mengikuti launching Tarian Pesan Mendunia. Bersama Gubernur Kalbar, Bupati/Walikota lainnya dan unsur Forkopimda serta undangan lainnya dalam mengikuti gerak Tarian Pesan Mendunia. (wah)